

線対策は長い時間をするのは確実です。今後においても市民の皆様に分かり易い組織体制の見直しや強化を図りながら、皆様の安心安全をできるだけ早く取り戻せるように取り組んで参ります。なお、市民の窓口としては生活環境課でお受けする事としています。



せき
関
しょうこ
笙子

- 女性の力を活かす街づくりについて
- 前沢南幼稚園の整備計画について



今後整備計画を検討する前沢南幼稚園

市長 女性の視点のすばらしさと高い能力は常日頃認めていた所で、女性の参画について市長の考え方伺います。

市長 現在統合前沢小学校建設に

人口減少、高齢化、財政難等々閉塞感漂う社会状勢の中3月11日大きな災害が発生しました。復興もなかなか期待通り進まず様々な不安に包まれております。

こんな時こそ、生活経験豊富でごどもや高齢者、障がいを持つ人達に心配りができ、元気でパワフルな女性の力を奥州市の街づくりに活かすべきと考えます。市としても男女共同参画条例を制定し推進している事項であります事から、女性の参画について市長の考え方伺います。

質問 人口減少、高齢化、財政難等々閉塞感漂う社会状勢の中3月11日大きな災害が発生しました。

○前沢南幼稚園の整備計画について

質問 まもなく築38年になる前沢南幼稚園の整備について合併前の前沢町が待機児童解消や幼保一体事業として時の議会が視察する等の実施事業として合併時の新市建

す。男性では気付かない点や及ぼない行動力も今回の震災対応の中でも多くを認識させられた所です。市の政策決定の場や防災計画策定の場への参画等是非女性の力を借りないと考えております。

質問 まもなく築38年になる前沢南幼稚園の整備について合併前の前沢町が待機児童解消や幼保一体事業として時の議会が視察する等の実施事業として合併時の新市建

質問 市民参画・協働の社会創出の具体像と地区センターへの期待について伺います。



佐藤
克夫

- めざす都市像について
- 学力テスト結果の活用について

市長 わたしたちのまちは自分たちでつくる地域自治の考えのもとに、地域課題解決に向けて住民主体の取り組みを重ね、広めて地域力を高め、幸せを実感できるまちづくりをすすめます。地域課題解決への協働を通して、市民の参画意識をさらに高めていきたいと考えます。

地域力の向上・協働のまちづくりに地区センターの役割が大きい

と考えます。第一に学びと実践の場であり、第二に身近な集い・交

質問 改革に当たって府内関係者



なかにし
中西
ひでとし
秀俊

- 行財政改革の推進について

秋田・福井の実践から地域の教育力育成に学び、スポーツ活動を含めた健全育成・学力向上に学校・家庭・地域の指導者・教員OBなどが連携を密にした実践に取り組んでおります。

教育委員長 学力テスト結果から小学校は各教科全国平均を上まわっているのに中学校数学・英語の学力向上が課題です。授業改革を中心に、家庭学習の充実と授業での活用、友達との学び合い、読書活動の重視等学ぶ意欲を高める工夫を取り入れた実践を展開しています。

質問 学力テスト結果の活用の中で、秋田・福井両県の地域の教育力育成の実践から学ぶことについて伺います。

全力を注いでいる所です。新市建設計画は合併時の重要な約束事であります。私はこの計画は全て実施する方針であります。まして前沢南幼稚園整備計画は子育てに繋がる大切な視点であります。教育委員会ともしつかり協議しながら実施に向けしっかりと検討して参ります。

流の場、第三に地域と行政の役割の接点であり、公民館活動を含めた地域づくりの拠点として、協働推進実践に期待しています。